
智行理财网
第二届中国股市民间高手大赛颁奖盛典？第五届中国股市民间高手大赛

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享第二届中国股市民间高手大赛颁奖盛
典，以及第五届中国股市民间高手大赛的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如
果可以帮助到大家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家
了哈，下面我们开始吧！
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头条有没有真正的股票高手？

我相信头条也有真正的炒股高手，但不会被大众发现。

因为平台是流量经济，而不是价值逻辑。

高手分享出来的很多东西，晦涩难懂，看的人不多，能理解的更是少之又少了。

这就导致高手的东西，不受待见，曝光度不高。

炒股高手本身时间有限，就不会到某个平台高谈阔论的分享，再加上没什么流量。

久而久之，自然也就不怎么分享了。

这个时代，懂得搞流量的，大部分都是“演员”，在网络上充当着台前的“戏精”
。

满脑子想的不是如何炒股，而是怎么通过流量赚钱。

原则上看，分享有价值的东西，自然就会有流量。

但从实际来看，大众判断真正价值的能力并不高，更多的是愿意去接受一些哗众取
宠的东西。

比如，大众最希望知道的，并不是怎么炒股，而是明天什么会涨，股票代码是多少
。
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因为学习技能，远比直接获取结果要麻烦的多。

人性的懒惰和贪婪，同样会在网络上体现的淋漓尽致。

而这种心理状态，也刚好被流量时代下的小丑，捕捉到了，依靠流量经济发家致富
。

我见过真正的高手，写下长篇复盘心得分享的，还没见过真正的高手每天忙着拍视
频的。

因为股市里，没什么高手喜欢抛头露脸。

更别说剪辑视频，制作特效了，怎么可能。

他们只是在某个阶段，依靠蒙对某些行业板块或者是股票，备受关注的人而已。

他们只是掌握了一定的流量密码，在台前能够把剧本演好的人而已。

对散户来说，最可悲的应该就是被市场割韭菜之后，又被那些所谓的高手割韭菜吧
。

记住一句话，股票高手靠炒股就能赚钱，何必来赚那么一点流量的钱。

在幕后做股票交易，永远比在台前做网红来的轻松。

真正的高手很少分享的原因，主要有四个。

1、时间精力有限。

我这种不是高手的投资者，每天复盘，看看资讯，一小时以上。

盘内四小时，偶尔中午偷个懒，起码也要两三个小时。

喜欢看看研报，每天看个十来份，也要一小时左右。

每天花在炒股相关的时间上，六七个小时少不了。

喜欢思考和写点什么，每天又是两三个小时。
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再加上分享分享，交流交流，基本上充实的一天就过去了。

你让我做什么视频，对不起，实在是不乐意，太麻烦了。

自己看视频都是x2去看的，哪还有什么时间搞什么剪辑。

有这功夫，多看看股票，还多一些赚钱的机会。

那些真正的高手，就更不用谈了，压根没这个时间和精力。

2、表达能力有限。

不是每个人都有很好的表达能力的，能把话说的那么明白。

高手的脑子里一定有很多东西，但这不代表他能说的让大众听明白。

很多高手有自己的策略，而这些策略对于散户来说就是天书。

想当年李彪的缠论，能有多少人看懂，但那真的是人家炒股的核心理论。

从高手的认知，到散户的认知，中间的鸿沟，是需要靠表达去弥补的。

否则，永远都是驴唇不对马嘴，鸡同鸭讲。

更况且好多高手偏向于搞研究，不善言辞，也就不怎么爱分享了。

毕竟，不在同一个频道，大家沟通起来其实很费劲。

3、策略容易失效。

高手往往有自己的炒股策略，这种策略之所以能赚钱，是因为用的人少。

当高手把策略在网上公开，那意味着策略很容易就失效了。

大家都学会这种策略后，交易的方式也就同质化了，策略还有什么用呢。

除非，这种交易策略非常反人性化，能做到知行合一非常的困难。

但在现如今AI时代，但凡是有效的策略，可以通过敲代码做模型，最后形成量化策

                                    3 / 9



智行理财网
第二届中国股市民间高手大赛颁奖盛典？第五届中国股市民间高手大赛

略。

而量化策略一出，如果市场争相模仿，那基本上就意味着失效了。

所有的量化策略都是有市场容量和生命周期的。

说白了，按照高手的选股模型，能选到的股票可能就那么几只。

当全市场都去买那么几支股票的时候，原本的策略就没有效果了，主力就会反着来
了。

所以，高手最多会做小范围的分享，而不是公之于众。

4、不愿抛头露脸。

高手愿意抛头露脸的特别少。

你看看那些公认的高手，网上能找到的照片非常非常少。

这是因为经历过风浪后，不愿意去台前曝光了。

更别提什么做短视频，搞直播，天天给人看了。

这个行业以前是分析师愿意要更多的曝光，现在就是一群流量经济下的财经网红了
。

每天还要梳妆打扮，化个妆上镜，你说炒股高手会愿意吗？

不能说炒股高手都邋里邋遢，但他们在生活里一般都很平常，素面朝天的非常之多
。

他们更喜欢对着K线图思考，而不是对着手机和摄像机高谈阔论。

股市里，学别人的，悟自己的，为自己找出路。

散户千方百计的找所谓的高手，无非就是为了向高手学习，然后跟着高手赚钱。

股市里，真正的赚钱不一定需要跟着高手，而是需要自己能够找到赚钱的方法。
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所以，散户要做好以下几件事。

1、明确自己炒股的大方向。

什么是大方向，其实就是炒股的大策略。

长线还是短线，还是波段操作。

赚的是资金炒作的钱，还是价值投资的钱，还是震荡中的收益差。

不同的策略对应不同的交易方式，也对应不同的需要学习的东西。

自己想明确自己要成为什么样的人，才能有方向去寻找。

这里看看，那里学学，本来就一知半解，最终搞成了四不像。

到处乱交学费，也就到处撞上南墙了。

2、多看多做多思考多总结。

多看看别人怎么赚钱的，多自己做做实践。

实践以后，不论盈亏，要多思考，多做出总结来。

你要的是进步，是自己学会捕鱼，而不是等别人给你喂饭。

天下哪有那么多好事，来一个人给你喂一口吃的，而且是天天喂。

股市里，人心险恶，只会乞讨的人，哪有活路。

只有把别人赚钱的本事，变成自己赚钱的本事，通过一次次的交学费，去长记性，
才会有结果。

3、学会建立自己的交易体系。

说股市是悟道，其实也不假。

所谓的悟道，其实就是建立自己的交易体系。
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自己明确怎么选股，什么时候买入，什么时候卖出。

这一定是没有一个固定公式的，否则还是那句话，早就失效了。

就好像高手一定有自己的交易体系，你想赚钱，一定也得有。

这个东西没法简单的复制粘贴，只能自己一步步的去摸索得来。

别人的体系，可以成为你的框架，但是血肉是需要你自己打磨出来的。

想成为股市里的高手，靠的是自己，能有个不错的引路人是福分，也是运气了，只
有自己真正的掌握，才能有一个好的结果。

在今日头条中你找到（发现）股票高手了吗？他们是谁？

在头条里活跃的真正的高手，我觉得很少或没有，道理，别人已经说的很清楚了。
别人怎样我不清楚，但我很想说说我自己。

我就是股市小散一枚。做股票时间太长了，有了一些经验，最近十来年，已经由原
来的亏损，变为能保持稳定盈利了。同时也基本形成了自己的打法，可以说，有一
套自己的操作体系了，通过实战验证，应该是可行的方法。

2010年以前，做股票，也有某一段时间大赢的时候，但是，随着指数的回落，利
润很快就变为负数了。每一年下来算账，亏多挣少。

我喜欢这个行业，也愿意下点儿功夫研究，随着不断的改进，从2010年以后，逐
渐形成了中线波段操作的打法，彻底抛弃了以往短线操作。战绩也逐渐转好，慢慢
的，每年都能保持盈利了。

但我很清楚，我是远远不能算作高手的！还有太多的地方需要改善，需要提高。

来头条的目的很明确：

一，和志同道合的朋友，相互交流，相互学习。

二，分享自己这些年积累的经验，并不断提高水平。

三，玩儿。我做中线，有太多的时间不需要操作。每天总盯着盘面，并不好，需要
保持距离。来头条玩玩儿，也是我的目的。
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建议题主，系统学习，在实战中提高自己，建立一套适合自己的打法，并不断完善
它。想成为高手，除此，无他！

散户也有高手，认同吗？

我认同这个观点，散户里面绝对有高手。说句不好听的话，现在股市上很多知名的
人物，当年刚起步的时候，都是散户，后来越做越大，做出了名气，才开始自己管
理投资公司。比如名气挺大的徐翔，水平之高，令人佩服。他也不是一开始就自己
管理一个公司。只是因为做大的了，才管理自己的公司。我们所熟知的很多投资名
人，很多是从散户做起，证明了自己，才管理比较大的资产。

社会各行各业，都有这样一些人，潜心研究所从事的工作，成为行业内真正的专家
。他们的经验可能不象大学教授的理论有逻辑，但在解决问题方面最实用。同样，
股票市场上肯定也有一些不出名的高手，潜心研究股票，成为解决问题的专家。为
避免树大招风，他们特意低调，不炫耀自己的收益率，不在公开场发表意见，更不
会象我们，经常在头条上发表观点。他们做的，只是在闷头发大财。如果不是他们
至亲的人，也不可能知道他们在炒股票。

我感觉，这些散户中的高手，不一定是科班毕业的，理论知识不一定强，但他们通
过在市场上摸爬滚打多年，应该形成了自己的思路、方法和风格。他们炒股票的经
验不一定理论层次很高，但肯定实用。由于他们的低调，他们的经验很少有人知道
。如果哪位朋友遇到了这样一位高手，一定要跟人家好好学学，哪是发财的最有效
方法。

以上是小不点的感悟，欢迎朋友们讨论！

A股有哪些知名的超短线高手？

中国A股四位顶级超短线大师

股市投资分长线﹑中线﹑短线﹑超短线投资。长线投资主要靠分析基本面，中线投
资主要靠做波段，短线投资主要靠资金，超短线投资主要靠惯性。至今，中国A股
延生很多高手，然而有四位顶级超短线高手：炒股养家﹑A神﹑路雷和野山，其炒
股理念至今仍然值得你去学习！

第一位顶级超短线高手：心理大师炒股养家

炒股养家经典语录：股票就是一个心理游戏。交易的本质是：是持币者与持股者的
博弈产生效应，即场外的持币准备入场者（上涨力）与场内筹码的持股准备出场者
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（下跌力）。当前者大于后者就买入，当后者大于前者就卖出。买入的理由多来自
赚钱效应，卖出的理由多来自亏钱效应。操作超短线要有大局观，简单说就是要把
握市场热点。股票能联动说明市场资金的关注度高，赚钱效应才是激发资金不断进
场的最大动力。根据市场的赚钱效应和恐慌效应来判断大势。大市向好时才操作，
大市不好时空仓观望。满仓入场时，必须满足两个条件：一是胜率要求90%以上，
一是上涨的空间（例如有30%-50%）和下跌的空间（例如在3%-5%）比率。技术
图形相对次要，对于市场情绪的把握才是重点。

炒股养家90年代进入股市，最早炒股做价值投资，但无法实现财务自由，后改做
超短线，自创超短线绝技后多次参加炒股大赛！人们见证了他从100万到600万的
奇迹，2013年达到数千万级别，至今保守估计资产达到10亿！炒股养家早期曾学
习唐能通和童牧野的短线技术均不得心法，后受asking所启发才恍然大悟！因此可
以说：Asking是炒股养家的启蒙老师！

第二位顶级超短线高手：做超强势股高手Asking

Asking经典语录：我只跟市场走，不预测，不操纵。十分里边，心态，控制力占7
分，技术占3分。超短线,心态最关键,有了良好的心态才能成功。只做超强势股的追
涨和守株待兔。炒股一定要借力打力,四两拨千斤,硬干是不行的,顺势最关键。一定
要做市场高度认同的票,独脚戏不好唱。很少去预测大盘或个股的,一切以盘中走势
为准。谁买谁卖并不重要,关键是市场的认同度。热点为主，波段为辅。行情好时满
仓滚动操做，因为这时亏钱概率小。不好时应尽量轻仓小玩玩。盘不好就少做，但
是天天都要做,锻炼盘感。追涨停这招只能在市场活跃疯狂时好用，一但市场陷入盘
整或下跌，那是输多赢少。做人气股、领涨股时资金最安全，效率最高。人气股不
仅是市场热点，还是热点中的焦点。我的仓位是这样的，确认是追涨时，先进半仓
，当天涨停，次日继续加仓到全仓，让其利润最大化。当天不能涨停，次日择高点
先出等回调做守株待兔。做守株待兔时，也是先半仓，获利后出局不加仓。失利后
止损不加仓。

Asking实名邱宝裕，是一位传奇人物。他炒股生涯，曾破产二次，最穷时，买一
份报纸也不舍得买，母亲相信他的能力，高利贷款10万，作为炒股的原始资金，他
学到了超短线绝技，99年取得120%的收益,2000年获利12倍，2004年大概赚了30
0%.....短短几年，积累数千万财富！Asking曾学习《短线英雄》等书均不得心法，
后受路雷所启发才恍然大悟！因此可以说：路雷是Asking的启蒙老师！！

第三位顶级超短线高手：神州股侠路雷

路雷，1974年08月21日出生。首届金融界中国股市民间高手大赛冠军，创造三年
百倍投资神话，被人尊称为"神州股侠"。2007年12月被中国证券报评为当期"财经
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人物"，2010年被北京电视台天下财经名家讲坛邀请作为首讲人，创下过栏目最高
收视率，被评为2010年度风云人物最高奖"最佳成就奖"。曾受邀CCTV新闻频道等
多家电视、网络媒的邀请发表自己的观点。其自创了"中线为王"、"强势理论"、"技
术分析六部选股法"、"闯关理论"等概念，系统的组织了一整套控制风险、稳健增值
的方法，与其独特的看盘系统相结合，赢得了市场的认可与欢迎。先后受中国人民
大学、清华大学、上海证券交易所投资者教育部等多家机构邀请授课，在业界颇受
好评。路雷独创一个超短线法则绝技：大盘爆跌后个股2个放量涨停出牛股！这个
法则有5个条件：短时间段跟随大盘缩量爆跌，底部呈V形或W形，下跌时缩量，然
后放量2个涨停（大盘爆跌→板块大涨→个股底部放量2个涨停）。

第四位顶级超短线高手：打板高手野山

野山将自己的经验完全公开于他的三本股市书《短线之王一》﹑《短线之王二》﹑
《短线之王三》。书虽然出版多年，然其超短线法则至今对超短线者仍有重要的参
考价值！书中详细记录了他用半年时间翻七倍的实战股谱。即从2000-2-14至2001
-1-19。上证：1591点到2065点，只升29.8%，而野山实战的成绩是：10万变120
万，赚1100%。持股时间：多数1天。野山打板的入场原则：1.大市强势(走上升通
道)才入市,大市弱势（走下降通道）不入市。2.那个股票最早涨停者买（最好10：0
0前封涨停的）,但3个涨停坚决不买(涨停法)。3.涨停板法：大市强势(上升通道)+最
早涨停+上升有空间。主要分6种类型：1）创新高涨停,2）强势回调涨停,3）下降
通道涨停,4）龙头股涨停,5）突破箱顶涨停,6）新股涨停。出场原则：低开高走拉
升无力者抛，高开低走反弹无力者抛，高开高走M头者抛，涨停则持股。

天时地利人和是超短线大师的操作共性，是我们学习短线大师的精华绝技。所谓的
天时是指大势，所谓的地利是题材热点，所谓的人和就是资金。超短线法则只是一
页纸的内容，而有的人可以悟然大悟最终成为高手或大师，而有的人只能百思不得
其解用一辈子勤奋苦学也成不了大器。而我们散户只是龙头股的望股兴叹者！三精
研究大师的理论探索数年最终发现，这些大师的共性法则就是：大市好板块强个股
龙。借大盘之力，借板块之力，借个股之力，三力合一，天时地利人和，这就是顶
级大师们的操作超短线的精华所在。然而我们有的短线炒手，明明大市走下降趋势
，还天天满仓操作，不亏才怪呢！！

关于第二届中国股市民间高手大赛颁奖盛典到此分享完毕，希望能帮助到您。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    9 / 9

http://www.tcpdf.org

